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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：令和２年５月１２日（火）１４時００分から１５時３０分まで 

場 所：Ｗｅｂ開催 

 

議事に先立ち、議長から新型コロナウイルス関連の情報提供等があった。 

 

前回議事録の確認 

令和２年４月１４日（火）開催の定例教授会議事録について、承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

 １．学内外諸会議等報告 

 （１）部局長連絡会議・教育研究評議会 

４月２１日（火）開催の部局長連絡会議・教育研究評議会について配付資料により

下記事項の報告があった。 

① 新運営体制 

    ② 新型コロナウイルス感染症への対応状況 

③ 経営協議会学外委員についての意見聴取 

    ④ 総長選考会議委員の選出 

⑤ 第３期中期目標期間の評価に係る研究業績説明書 

    ⑥ 東北大学名誉教授の称号授与 

⑦ 令和２年度卓越大学院プログラム 

⑧ 国立大学法人の戦略的経営実現に向けた検討会議 

⑨ 令和２年度部局評価概要（案） 

⑩ 令和２年度補正予算（案） 

    ⑪ 学生の懲戒 

⑫ 令和元年度教育 FD 実施状況報告 

⑬ 令和２年度学部入試の結果（報告） 

⑭ 令和元年度学生生活調査のまとめ「東北大学生の生活」等 

    ⑮ 物質・材料研究機構（NIMS）との組織的クロスアポイントメントによる戦略

的共同研究パートナーに係る新規研究課題の決定 

⑯ 特別招聘プロフェッサーの称号授与 

⑰ リサーチプロフェッサーの称号付与 

⑱ 次世代育成支援対策推進法に基づく一般事業主行動計画の策定 

⑲ 大学間学術交流協定の締結等 

 

引き続き、議長から、４月１５日（水）及び５月１１日（月）開催の臨時部局長連

絡会議について、新型コロナウイルス感染症への対応状況等の報告があった。 

 

（２）研究所長会議 

議長から、東北大学附置研究所若手アンサンブルプロジェクトについて配付資

料により報告があった。 
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（３）広報連絡会議 

プレスリリースの新しいフォーマットについて配付資料により報告があり、是

非参考願いたい旨付言があった。 

 

（４）情報システム利用連絡会議 

次期グループウェアの導入及び Microsoft 包括契約の導入について配付資料に

より報告があった。 

 

２．運営会議等報告 

（１）人事委員会 

教員個人評価について報告があり、例年どおり６月初めに調書作成を依頼し、６

月末を提出締切とする旨付言があった。 

 

（２）予算委員会 

議長から、令和２年度当初配分予算について報告があり、引き続き、本年３月末

で委員の任期が終了したことに伴い、本年４月以降は、各教授に委員就任を依頼し

た旨報告があった。 

 

（３）学部教務委員会 

以下の事項について配付資料により報告があった。 

・修学指導・相談会の実施方法 

・オンライン授業における支援 

・学生支援パッケージ 

・学生実験Ｂの教材用動画 

  

（４）学務委員会 

仙台高専インターンシップ受入の募集について配付資料により報告があった。 

 

（５）電気・情報系進路指導委員会 

新型コロナウイルス感染症対策に伴うルールの変更及び内定の状況等について

報告があった。 

 

（６）研究基盤技術センター 

テクニカルサポートセンター利用料金について配付資料により報告があった。 

 

３．新型コロナウイルス感染防止対策について 

議長から、今後の東北大学行動指針（ＢＣＰ）及び具体的な方策について説明があっ

た。 

 

４．電気通信研究機構について 

５．スピントロニクス学術連携研究教育センターについて 

６．先端スピントロニクス研究開発センターについて 

    議長から、上記４．～６．の報告内容は配付資料に記載のとおりであるとの発言があ

った。 
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７．その他 

（１）令和２年度通研共同プロジェクト研究提案書の採択について 

令和２年度通研共同プロジェクト研究提案書の採択について配付資料により報

告があった。 

 

（２）共同プロジェクト研究Ｕ（Urgent）募集について 

共同プロジェクト研究Ｕ（Urgent）募集について配付資料により報告があった。 

 

（３）職員及び学生の受賞について 

議長から、職員及び学生の受賞について配付資料により報告があった。 

 

（４）民間等との共同研究の受入について 

議長から、民間等との共同研究の受入について配付資料により報告があった。 

 

（５）受託研究の受入について 

議長から、受託研究の受入について配付資料により報告があった。 

 

（６）研究所等研究生の受入について 

議長から、研究所等研究生の受入について配付資料により報告があった。 

 

（７）プレスリリース等について 

プレスリリース等について配付資料により報告があった。 

 

Ⅱ．協議事項  

１．准教授の雇用継続について 

令和２年５月３１日で任期満了の人間情報システム研究部門生体電磁情報研究室准

教授の雇用継続について提案があり、引き続き、略歴・研究業績について説明があった。

その後、審議を行い、雇用継続について、これを承認した。 

※ 議事は、当該准教授、特任教授・助教会・技術職員代表が退席後、本会議の最後

に行われた。 

 

２．教員の兼務について 

   議長から、教員の兼務について配付資料により説明があり、審議の結果、これを承認

した。 

 

３．内規の改正について 

   内規の改正について配付資料により説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

Ⅲ．その他 

１．その他 

（１）研究活動報告について 

研究活動報告書の作成について、原稿の提出締切が５月１４日（木）となっている

ので、未提出の研究室においては締切までに提出願いたいとの発言があった。 
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（２）通研要覧について 

通研要覧の作成について、４月中に入稿を終えて５月１３日（水） に初校が完成

する予定であるとの発言があり、各研究室等に初校の確認をお願いしたい旨付言が

あった。 

 

（３）RIEC Awardについて 

２０２０年度（第１０回）RIEC Awardについて、電気通信研究所ホームページ等

で募集をしているので、それぞれの分野等で案内していただき、適任者に是非応募し

ていただきたい旨付言があった。 

 

（４）オープンキャンパスについて 

オープンキャンパスについて、新型コロナウイルス感染症防止の対応に伴い、例年

３月に開催する実施委員会はまだ開催されていないこと及び例年どおりに実施する

か、規模を縮小して行うか、オンラインにするか等開催の形態は未確定であることの

報告があった。 

 

（５）通研公開について 

通研公開について、オープンキャンパスと同様に、新型コロナウイルス感染症防止

の対応に伴い、例年どおりに実施するか、規模を縮小して行うか、オンラインにする

か等開催の形態は未確定であることの報告があった。 

 

（６）次回開催日について 

令和２年６月１２日（火）１４時から開催することとした。 

以  上 

 


